
−−−   Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi (Infomail 62) Seite 1   −−− 

Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 62 
Mutter Maria 
Schreckliche Ereignisse verursachen derzeit auf eurer Erde unsägliches Leid. Ihr seid 

entsetzt darüber, dass überwunden geglaubte Ausbrüche von Hass und Zerstörung in eurer 
– so glaubtet ihr – zivilisierten Gesellschaft als Gespenster einer düsteren Vergangenheit 
wieder auferstanden sind. 

Angst vor der Zukunft hält so viele Menschen in ihrer Macht. So viele Menschen verlieren 
das Vertrauen in göttliche Gesetze der Gerechtigkeit. Wahr ist es, dass es derzeit den An-
schein hat, dass die dämonischen Mächte ihren Einfluss auf die Menschheit steigerten. 

Auch wir Erlöser sind überaus traurig darüber, dass durch verblendete, machthungrige 
Menschen in vielen Völkern so immenses Leid ausgebrochen ist. Bis in eure Wohnräume 
werden mittels moderner Nachrichtentechnik die furchtbaren Bilder verstümmelter Men-
schen und zerbombter Lebensräume gesendet. 

Dieses darf nicht zu einer Abstumpfung von Gefühlen führen, sondern ein tieferes Mit-
fühlen mit den Leidenden soll sich formen. 

Lasset euch nicht von den Feinden eurer Seele in eine Resignation hineintreiben! Auch 
wenn es derzeit in allen Bereichen des menschlichen Lebens Kriegszustände gibt, so ver-
trauet auf die Tatsache, dass Gott und alle Ihm dienenden göttlichen Wesen weder die Erde, 
noch ihre Bewohner im Stich lassen. 

Liebe Geistkinder! Was ihr, als Gott dienende Menschen, für die vielen notleidenden Mit-
geschwister leisten könnt und sollt, ist die mit uns verbundene Spende eurer mitfühlenden 
Liebe. Seid täglich bereit, euch mit uns Erlösern in liebevoller Hingabe zu verbinden. (S&R 
14.11.23) 

Jesus Christus 
Mir nachzufolgen, liebe Geistgeschwister, bedeutet, euer ganzes Wesen mir für meine 

Erdenmission zur Verfügung zu stellen. Dieses vermag wirklich jeder von euch, welcher den 
Heilsweg der Liebe in Willensfreiheit erwählt hat. 

Wichtig ist es, dass ihr dieses Hauptlebensziel in eurem Alltag im Bewusstsein behaltet. 
Es geht bei eurer Höherentwicklung darum, dass ihr in Freiheit euch dem Willen Gottes 
unterordnet – so wie ich, euer Christus es seit unvorstellbarem Zeitraum praktiziere. 

Gott, der die vollkommene, schöpferische Liebe ist, wünscht, dass ihr als Seine geliebten 
Kinder die in euch veranlagte Liebe so intensiv wie möglich im Lebensraum Erde hervor-
bringt. Vereint mit mir, liebe Menschen, der euer noch kleines Liebeslicht immer vermehrt, 
könnt ihr einen kraftvollen, segensreichen Lichtstrahl aussenden. 

Die Erde, welche durch menschliche Fehlleistungen und dämonisches Wüten in verdun-
kelnde Wolken eingehüllt ist, braucht euer Liebeswirken. 

Werdet zu bewussten Gefäßen der Liebe! Nicht nur wir Erlöser, sondern alle Gott die-
nenden Geister verstärken euer Bemühen. Und so soll euer Liebesdienst mithelfen, die 
Dunkelwolken des Gegensätzlichen aufzulösen. 

Wie sehr bemühen sich die Geister der Finsternis, die Menschheit am spirituellen Erwa-
chen zu hindern. Ein mächtiges Verführungsnetz hat sich ausgebreitet, in welchem so viele 
Menschen zappeln. So viele Ängste und Schreckens-Szenarien sind entstanden und läh-
men so viele Menschen. Lügennetzwerke haben sich ausgebreitet, um die Erkenntnis der 
göttlichen Wahrheit zu behindern. (S&R 21.11.23) 

Jesus Christus 
Ihr seid meistens in der Vergangenheit oder in der Zukunft. Gerade jetzt in der Zukunft, durch 

die Ängste vor der Zukunft. Ihr seid vollgestopft mit Nachrichten der Medien, mit diesen drohen-
den Gefahren bezüglich Krieg. Die Sorge vor einem möglichen dritten Weltkrieg oder was alles 
kommen könnte, beschäftigt euch und treibt euch um. Ihr seid also in der Zukunft und ganz wenig 
in der Gegenwart. Mir könnt ihr nur in der Gegenwart begegnen. (J.G. 25.11.23) 
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Jesus Christus 
Versucht Mich immer besser zu erkennen und lasst Mich, Mein Wort, Meine Wahrheit in euch 

Wirklichkeit werden. Verwirklicht also Mein Wort, setzt Mein Wort in die Tat, in die Wirklichkeit 
um. Sodass Ich in euch und durch euch immer mehr zur Wirklichkeit werde. Dass Ich die wahre 
Wirklichkeit auch in dieser Welt der Lüge, der Täuschung aufzeigen kann. Ich kann Mich nur 
durch euch zeigen. Vor allem durch euer Vorbild. 

Ich kann durch euer Vorbild die Menschen anziehen, sodass sie zu Mir kommen - zu Mir in 
euch kommen und Mich immer tiefer erkennen können, Mich auch lieben lernen, am Beispiel 
eurer Liebe. Seid Zeugen Meiner Liebe, Meiner Worte und Werkzeuge Meiner Worte. Lebt Meine 
Liebe und Mein Leben. Dazu gebe Ich euch Meinen Segen. (J.G. 26.11.23) 

Gottvater „Die Liebe wird Himmel und Erde neu erschaffen“ (Weihnachten 2023) 
Meine geliebten Kinder, Ich Bin euch so nah, denn Ich Bin in euren Herzen. Ihr seid 

Kinder des Lichtes und nicht der Erde. Ihr tragt Meinen Geist und Meine Liebe in euch. 
Öffnet bewusst eure Herzen, denn Ich gieße aus das höchste Licht, das aus der Ur-Zentral-
sonne in großen Wellen zu euch strömt. Es wird eine Lichtgeburt in euch. Ein Lichtbewusst-
sein, ein Gottbewusstsein gebärt sich in euch.  

Nun erfüllt sich Mein Wort „Frieden auf Erden“. Alles wird sich mit Meinem Licht der Liebe 
zum Guten wenden. Ihr Lichtkinder habt Mein Licht festgehalten und hochgehalten. Das 
Licht hat gesiegt über die Finsternis. Nun ist der Weg frei für den Aufstieg ins Licht. Es wird 
paradiesisch, ja himmlisch auf Erden. Ihr werdet wieder in Einklang mit der Natur, den Tie-
ren, Pflanzen und mit euren Mitmenschen leben. 

Es entsteht die Einheit und das Einssein mit allem. Ihr lebt dann in Harmonie, Frieden, 
Freude, in Brüderlichkeit, Verbundenheit, Gleichheit, Einheit. Ihr seid das Neue Menschen-
geschlecht und lebt im Gottbewusstsein. Ihr seid nun alle aufgerufen, das Gute aufzubauen, 
ja umgestalten diese Welt. Die Finsternis in Licht, den Unfrieden in Frieden, Krankheit in 
Gesundheit. 

Diese Geburt findet in jedem Einzelnen in euch statt. Bringt euer Inneres Licht zum 
Leuchten und Strahlen. Alles soll durchlichtet werden, denn alles soll wieder einkehren in 
Mein Licht. Und alles wandelt sich durch das Licht der Liebe. Ihr seid spirituelle Wesen, die 
hier auf Erden eine große Erfahrung und eine große Seelenentwicklung machen. Habt 
Freude im Herzen. Denkt, sprecht und handelt aus dem Herzen der Liebe.  

Lebt eure Innere Wahrheit und nicht das, was euch im Außen gezeigt wird. Lebt das, was 
Ich Gott in euch sage, und nicht das, was die Welt euch sagt. Lebt in der Welt, doch nicht 
mit der Welt. Dann steigt ihr auf in ein höheres Bewusstsein, in eine höhere Ebene. Ihr 
werdet herausgeführt aus dem weltlichen Dasein in ein göttliches Dasein. Das ist die Ver-
änderung, das Aufsteigen in höhere Dimensionen. 

Erwache im göttlichen Selbst. Ich Bin die heilige Geburt in euren Herzen. Ich Bin euer 
Erlöser und Erretter. Euer Gottschöpfer und der Christusgeist in euch. (I.N. 01.12.23)  

Jesus Christus 
Ihr seid jetzt in einer Zeit, wo ihr tagtäglich mit Überraschungen und auch Herausforde-

rungen konfrontiert werdet. Und es ist nicht immer einfach, das, was ihr erlebt, zu hinterfra-
gen bzw. zu durchschauen. Denn es gibt ja auch viele Meldungen, die nicht der Realität 
entsprechen, vieles, was manipuliert wird und in einer Weise dargestellt wird, wo es dann 
passieren kann, dass jemand für etwas beschuldigt wird, was der Betreffende gar nicht so 
getan hat, wie es euch angezeigt wird. 

Daher gilt es immer sehr achtsam und wachsam zu sein bei all dem, was man euch auch 
über die Medien - aber auch im Gespräch - ansagt und euch zu verstehen gibt. Daher seid 
bei so manchen Meldungen achtsam und überprüft - soweit es möglich ist. 

Aber eines ist immer sicher: Meine heilige Gegenwart in eurem Herzen und in eurem 
Leben! Und Meine Verheißungen, die ihr alle durch die Überlieferungen kennt, die sind auch 
glaubwürdig und wahr. Und wenn ihr euch nach Meinen Verheißungen richtet, so werdet ihr 
in eurem Leben, bei allen auch noch so herausfordernden Umständen, Freude empfinden. 
Denn Ich bin alle Tage in eurem Leben bei euch und das vergessen manchmal Meine 
Kinder, weil sie mit ihrem Alltagsleben so beschäftigt sind.  
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Ihr dürft Mir all die Geschwister von euch bringen, von denen ihr wisst, dass sie umgeben 
sind von dunklen Mächten und Wesen, die sie hinunterziehen möchten. Und so sendet ihnen 
Mein Licht, legt sie in Meine Hände, damit Ich Mein Licht um sie herum fließen lassen kann 
und so die Dunkelheit weicht. (EVO 05.12.23) 

Jesus Christus 
Es ist nicht einfach auf eurem Planeten, das habe Ich auch damals in Meinem Leben 

hier erfahren, erfahren dürfen und erfahren müssen. Denn nur so war es möglich, diesen 
Weg dahingehend zu gehen, dass er wirklich ein Weg zur Erlösung geworden ist. Sodass 
ihr dadurch die Möglichkeit nun habt, in das innerste Reich des Vaters eingehen zu können, 
so ihr Mir euer Leben wirklich mit aller Konsequenz übergebt und Ich dadurch in der Lage 
bin, durch euer Herz zu wirken.  

Und so sage Ich nicht umsonst: Seid achtsam und wachsam, denn der Versucher schläft 
nicht so wie ihr. Ihr braucht noch den Schlaf für euren Körper und so manche Meiner Kinder 
schlafen auch, was ihre Seele anbelangt. Und da gilt es, aufzuwachen und hinzuschauen, 
was gerade da ist an Ablenkungsmanövern. Und es ist das Menschliche in euch, das sich 
immer wieder zum Irdischen hingezogen fühlt und auch etwas erleben möchte. Daher lade 
Ich euch ein, weiter diesen Weg mit Mir zu gehen.  

Aber es ist letztlich Meine Liebe, die euch immer wieder ruft! Ich klopfe wiederholt an 
eure Herzenstüre - wenn ihr Mich gerade ausgeladen habt. Aber wenn ihr in eurem Herzen 
bereits die Liebe zu Mir erkannt habt oder lebt, so werdet ihr dieses Klopfen auch verneh-
men und wieder umkehren und euch wieder besinnen. (EVO 06.12.23) 

Jesus Christus 
Ich bin das Licht der Welt und in Mir gibt es keine Finsternis. Ich bin der, der vor dem 

Anfang von allem war, der Ewige, der Einzige, der in allen Dingen ist, der alles geschaffen 
hat und der über allen Dingen ist. 

Auch wenn der größte Teil der Welt die Finsternis gewählt hat, habe ich diese Finsternis 
überwunden, und alle, die im Gehorsam zu mir wandeln, erkennen die Wahrheit meiner 
Liebe, die ich in und durch sie offenbare. Nichts geschieht außerhalb von Mir und dem, was 
Ich zulassen werde.  

Diejenigen unter euch, die mit Mir in völliger Hingabe an Meinen Willen wandeln und die 
Meinen Geboten folgen, sehe ich in dem inneren Kampf, den ihr erlebt, wenn ihr auf Meine 
Rückkehr wartet. Da Mein Herz in euch ist und euer Herz in Meinem, gibt es nichts, was ihr 
erlebt, dessen Ich mir nicht bewusst bin. 

Ich versichere euch, dass Ich die volle Kontrolle über alles habe. Und was ihr überall auf 
der Erde seht, muss geschehen, damit sich alles erfüllt, wovon in Meinen Offenbarungen 
gesprochen wurde. Ich werde nicht zögern, es für die rebellischen Menschen auf der Erde 
wahr werden zu lassen. Glaubt und vertraut Mir, dass ihr euch in der letzten Jahreszeit und 
in den letzten Momenten befindet, bevor sich alles dramatisch ändert.  

Die Geister des Hasses und des Mordes, der Wut, der Angst und des Terrors haben die 
Erde überzogen. Dunkelheit bedeckt die Erde und den Menschen, aber Ich werde mich über 
euch erheben und Meine Herrlichkeit wird für alle sichtbar werden! 

Die dunklen Geister, die am Werk sind, haben überall auf der Welt Spaltung und Zwie-
tracht geschaffen, um so viele wie möglich zu verwirren und von dem abzulenken, was wirk-
lich geschieht. 

Ich werde die Götzen zerstören und die Propheten der unreinen Geister vertreiben. Auf 
diese Weise werden alle Herzen auf ihre Beweggründe hin geprüft. Und ihr, Meine Jünger, 
werdet ausgesondert und zuerst zu Mir versammelt, denn ihr, die ihr zu dieser Gruppe ge-
hört, seid durch Feuer geläutert und vorzeitig auf die große Endzeiternte vorbereitet worden.  

Ihr werdet gelehrt, dass Israel euer Gradmesser für den Zeitpunkt Meiner Rückkehr sein 
soll, ihr, die ihr die Jungfrauen seid, die ihre Öllampen immer voll haben. Was ihr jetzt erlebt, 
bezeugt die späte Stunde und die Ernsthaftigkeit all dessen, was ich gesagt habe. Diejeni-
gen, die innig mit Mir wandeln, haben Offenbarungen über die wahren Pläne erhalten, die 
ausgeführt werden, während der Rest der Welt Partei ergreift, wer richtig und wer falsch ist, 
wer Mein Volk ist und wer diejenigen sind, die zum Feind gehören.  
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Steht es nicht in Meinen Offenbarungen, dass sogar die Auserwählten getäuscht werden? 
Jede Seele hat den freien Willen, in jedem Augenblick eine Entscheidung zu treffen, und 
Ich sehe die Beweggründe eines jeden Herzens, in jedem winzigen Detail des Lebens dieser 
Seele.  

Ich fordere diejenigen unter euch auf, die Meine Worte nicht studiert und nicht gebetet 
haben, sehr sorgfältig und mit großem Unterscheidungsvermögen all das zu wählen, was 
ihr für die Wahrheit haltet, während ihr beobachtet, wie sich die Ereignisse in jeder Nation 
abspielen, und insbesondere die, die Israel betreffen.  

Es gibt Dinge, die real und wahr, rechtschaffen und moralisch zu sein scheinen, aber es 
gibt immer eine finstere und viel dunklere und trügerische Agenda, die hinter den Kulissen 
ausgetragen wird. Das wahre Israel, das geistige Israel, ist Mein Volk, und das wahre geis-
tige Jerusalem ist Meine Stadt.  

Ihr müsst den Unterschied zwischen dem physischen Israel und dem geistigen Israel 
kennen. Das ist in dieser Zeit zwingend notwendig! Meine Kinder, nicht alles ist so, wie es 
zu sein scheint. Satan hat viele darüber getäuscht, wen und was Ich liebe. Ich bin der Ein-
zige, der euch mit der Wahrheit und der richtigen Unterscheidung versorgen kann, deshalb 
müsst ihr euer Verständnis und eure Offenbarung über das, was vor sich geht, direkt von 
Mir erhalten.  

Ich versichere euch, dass Ich alles sehe, und Ich werde jeder einzelnen Seele, die gegen 
Meine Gebote verstoßen und einen Bund mit Satan geschlossen hat, Gerechtigkeit wider-
fahren lassen.  

Ganz gleich, welches Ereignis, welche Situation oder welchen Umstand ihr miterlebt, ich 
habe alles unter Kontrolle.  

Habe ich euch nicht gesagt, dass ich zur richtigen Zeit handeln werde, wenn die Welt 
einen Messias am meisten braucht? Das Böse muss seinen vollen Lauf nehmen, bis die 
nächste Erfüllung Meines Wortes eintritt. Schon sehr bald werdet ihr es verstehen, denn ihr, 
Meine Jünger, werdet auf der anderen Seite dieses Schleiers sein, und volle Klarheit und 
Offenbarung wird euch zuteilwerden.  

Ihr seid die Gefäße, die zu Instrumenten der Gerechtigkeit für Meine Herrlichkeit geläutert 
und fein abgestimmt wurden. Ihr seid Meine Botschafter und das Salz der Erde. 

Seht! Ich komme bald, und Mein Lohn ist bei Mir, um jeder Seele das zu geben, was sie 
für Mich getan hat! (iamcallingyounow 07.12.23) Übersetzung 

Erzengel Michael 
Weltweit, liebe Menschen, sind – was für eine Tragik – kriegerische Konflikte ausgebro-

chen. Das dadurch entstehende Leid der betroffenen Bevölkerung erschüttert viele Men-
schen, welche davon durch die Nachrichtentechnik Kunde erhalten. Wo Menschenherzen 
mitfühlend werden, da ist ein Wandel möglich. 

Viele Menschen leben in Ländern, in welchen Religion keinen Stellenwert hat. Eltern, 
welche selber nicht belehrt wurden, können ihren Kindern ein Wissen über Gott und Seine 
Schöpfung nicht weitergeben. In mitfühlenden Herzen jedoch öffnet sich eine Türe, durch 
welche der Schutzgeist des Menschen die göttliche Liebe durchleiten kann. 

So bewahret euch, liebe Menschen, gerade jetzt in einer so düsteren, mit so vielen Prob-
lemen und Kriegen belasteten Zeit das Wichtigste: euer Gottvertrauen. Oft schon wurde es 
euch verkündet, dass der barmherzige Gottvater Seine Erdengeschöpfe und den in Weisheit 
für sie geschaffenen Lebensraum nicht im Stich lässt. (S&R 07.12.23) 

Jesus Christus 
In Zeiten wie diesen ist Mein Segen für Euch das Kraftspendende, das ihr braucht. Und 

daher lade Ich euch immer wieder ein, euer Herz zu öffnen für Meine heilige Gegenwart. 
Und aus Erfahrung wisst ihr, dass das die Nahrung ist, mit der ihr am besten die Herausfor-
derungen eurer Zeit bewältigen könnt. Und Herausforderungen gibt es genug - das seht ihr 
nicht nur im Weltgeschehen, sondern auch in eurem Umfeld.  

Auch in euren Familien, bei den Nachbarn und all denen, die um euch herum leben und 
sich bemühen, ihr Leben so gut als möglich zu leben - was ja nicht immer so einfach ist.  
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Und so braucht es viele gute Gedanken und Gebete, um all das, was geschieht in eurem 
Umfeld und weiter darüber hinaus, zu begleiten und an Mein Herz zu bringen. Nur so kann 
Ich hineinwirken in all das Geschehen im guten Sinne, wenn sich viele Kinder bereit erklä-
ren, in Verbindung mit Mir, all das an Mein Herz zu legen, was sie bewegt. 

Denn, wenn die Verbindung zwischen Meinem Kinde und Mir offen ist, dann kann Ich 
durch dieses Herz hinauswirken und das unterschätzt ihr oftmals, wie wichtig es ist, dass 
euer Herz frei ist und Ich durch euer Herz wirken kann. Denn, wie leicht geschieht es, dass 
die Sorgen des Alltags euer Herz verschließen und ihr nicht wisst, wie es weitergeht - oder 
euch intensivst mit so manchem beschäftigt, was dann die Verbindung zu Mir untergräbt 
oder eben stört. (EVO 08.12.23) 

Jesus Christus 
Wer aufmerksam Meine Offenbarungen liest, der wird erkannt haben, dass Ich viel öfter 

als in der Vergangenheit von dem spreche, was sich in der Welt anbahnt. Und das, ohne 
dass Ich Angaben zu Zeit und Raum mache, weil euch das nur ängstigen würde. Aber Ich 
möchte euch immer wieder daran erinnern: Es ist höchste Zeit, etwas zu verändern. 

Schließlich, und das ist Mein Wunsch, beginne Ich – je nach der Ehrlichkeit deines Stre-
bens und der Lauterkeit deiner Liebe –, Mich in dir zu regen in Form von immer stärker 
werdenden Impulsen. So entsteht eine Vertrautheit zwischen uns, die dich sicher und si-
cherer werden lässt. Du gehst fest an Meiner Hand. Im übertragenen Sinn ist dann Weih-
nachten in dir: Ich Bin in dir erneut geboren, weil du Mich bewusst erlebst. 

Mein Gebot lautet: Liebe! Es lautet nicht: Tu nichts Böses. Aber es hat sich im Verlaufe 
der vielen Jahrhunderte ein Denken und Handeln eingeschlichen, das Mein Gebot verwäs-
sert hat. Vielfach seid ihr schon damit zufrieden, einigermaßen „gut“, das heißt ohne große 
Fehler und Verfehlungen, durch den Tag und euer Leben zu kommen. Man hat euch die 
Notwendigkeit abgesprochen, euch anzuschauen: Bleibe, wie du bist! So schlecht bist du 
doch gar nicht!  

Es ging und geht, Meine geliebten Brüder und Schwestern, dem Gegenspieler darum, 
euch auf der Entwicklungsstufe zu halten, auf der ihr seid; euch zwar Wissen zu vermitteln, 
gleichzeitig aber zu verhindern, dass ihr euch zum Besseren hin verändert. 

Veränderungen aber sind nötig, weil keiner in den Himmel eintreten kann, der nicht den 
Himmel in sich trägt. Dies jedoch ist der geheime Wunsch einer jeden Seele: wieder zurück 
in ihre wahre Heimat zu finden. Und genau diesen Wunsch torpediert die Finsternis, nicht 
indem sie sagt, dass es Mich nicht gibt – das wäre zu einfach und zu primitiv –, sondern 
dadurch, dass sie den Weg an Mein Herz mit Äußerlichkeiten, Geboten, Verboten und Riten 
pflastert, die Ich nie gelehrt und für wichtig gehalten habe. Vieles an und um Weihnachten 
ist ein Beweis dafür. 

Mein Offenbarungswort soll dazu dienen, dass du erkennst, wo du stehst. Nicht um dich 
klein zu machen – Ich liebe dich in jedem Fall so, wie du bist –, sondern damit du dir darüber 
im Klaren wirst, was noch entwickelt werden muss auf dem Weg zu Mir. Denn allein das 
Böse zu unterlassen, bedeutet noch nicht die Erfüllung Meines Gebotes. Das zu tun ist 
etwas Aktives. (ALZG 11.12.23) 

Jesus Christus 
Es gibt so vieles in eurer Welt, was nicht dem entspricht, was ihr euch wünscht. Und für 

viele von euch ist das auch nicht einfach auszuhalten: die Not in dieser Welt, diese Aus-
einandersetzungen, die Kriege, die Umweltkatastrophen. Aber es ist dieser Planet, der dafür 
vorgesehen ist, und daher ist es nicht der Himmel, sondern ein gefallener Planet, gefallene 
Erde, in der alles sein darf - das Gute wie das Böse, der Friede wie der Krieg, die Liebe, 
der Hass. Es ist eine Form von Dualität, die auf eurem Planeten grundgelegt ist. 

Und daher ist es für euch kein einfacher Weg. Aber Meine Kinder haben sich dazu ent-
schlossen, diesen Weg zu gehen - mit allen Konsequenzen. Aber natürlich ist es dann in 
der Realität immer anders als in der Vorstellung. Und daher erinnere Ich euch auch immer 
wieder, so oft es möglich ist, Kontakt mit Mir aufzunehmen, damit Ich euch die nötige Kraft 
schenken kann für diesen Weg. (EVO 17.12.23) 


